

Jean-Pierre Tolo, 68 ans, créateur il y a 36 ans de la société de Supercuir, devenue en 1998 le [GROUPE SIS](#) / T : 03.81.43.23.11 (siège à Avoudrey/25, 1.000 salariés en France), maroquinier spécialisé dans la fabrication de bracelets de montres et les articles de maroquinerie et qui possède 3 sites de production dans le Doubs, a été élu président de la Fédération française de la maroquinerie (FFM), pour un mandat de 3 ans. En 2017, Jean-Pierre Tolo avait quitté le Groupe SIS pour créer une nouvelle entreprise : Zebu développement. Celle-ci a pour spécialité l'accompagnement de jeunes entrepreneurs. <https://www.sis-fr.com/>